

## Consejo de Seguridad

Distr. GENERAL

S/18640 28 enero 1987 ESPAÑOL ORIGINAL: INGLES

CARTA DE PECHA 28 DE ENERO DE 1987 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE LA REPUBLICA ISLAMICA DEL IRAN ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de señalar a su atención detalles del bombardeo aéreo de las ciudades de la República Islámica del Irán que perpetraron las criminales fuerzas iraquíes hoy 28 de enero de 1987.

A las 12.00 horas (hora local) fue atacada y bombardeada Hamadán y a las 12.10 horas (hora local) lo fue Khorramabad. Esperamos información sobre el número de víctimas. A las 12.15 horas (hora local) hubo un bombardeo aéreo sobre Zanján, en el que se registraron 12 muertos y 120 heridos. También fueron bombardeadas Nahavand y Malayer a las 13.05 horas (hora local); aún no se dispone del número de víctimas. En el día de hoy también fueron bombardeadas desde el aire las ciudades de Khomein, Ilam, Marivan y Pol-e-Dokhtar.

Por consiguiente, el régimen del Iraq sigue cometiendo crímenes de guerra en contravención de todas las normas de derecho internacional. La República Islámica del Irán castigará debidamente esos crímenes.

Agradeceré que tenga a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(<u>Firmado</u>) Said RAJAIE-KHORASSANI Embajador Representante Permanente

